
 
 

 

 

 

Interrogazione n. 754 

presentata in data 17 gennaio 2019 

 a iniziativa del Consigliere Bisonni 

 “Discarica a cielo aperto presso la zona industriale di Montelupone” 

 a risposta orale 

 
 
 
Considerato quanto si è appreso da mezzo stampa, ossia che: 

 nei pressi del complesso dismesso “Regina Autotrasporti” nella zona industriale di 

Montelupone  si è venuto a creare da qualche tempo un grave stato di degrado, 

causato dall’abbandono incondizionato di rifiuti nei campi adiacenti al complesso; 

 i residenti hanno segnalato alla polizia municipale l’abbandono di scarti edili, plastica e 

materiali vari, che hanno reso la zona una vera e propria discarica a cielo aperto. 

 

 Considerato che: 

 ai sensi della legge regionale 12 ottobre 2009, n. 24 “Disciplina in materia di gestione 

integrata dei rifiuti e dei siti inquinati”, la Regione svolge funzioni prevalentemente 

programmatorie mentre altri soggetti istituzionali sono preposti alle attività di vigilanza 

sulla violazione del divieto di abbandono e deposito incontrollato di rifiuti sul suolo 

comunale. 

 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta e l’Assessore competente in materia per sapere: 

- se la Regione era a conoscenza di questa situazione persistente già da tempo; 

- se si è interessata ed attivata con le autorità competenti per risolvere questo stato di 

degrado che ormai non è più accettabile; 

- quali azioni intende intraprendere nell’ambito dell’esercizio delle sue funzioni di 

programmazione e pianificazione al fine di adottare misure che possano garantire 

interventi più incisivi su tutto il territorio regionale contro questo persistente fenomeno 

delle discariche a cielo aperto. 


